



Startseite / AKTUELLES / Messen / Deutschland-Brasilien-Ausstellung in Haldensleben vom 27.–30. Juni 202...

DEUTSCHLAND-BRASILIEN-AUSSTELLUNG IN HALDENSLEBEN VOM 27.–30. JUNI 2024



(as, ns/AJJP/pcp) Die Briefmarkenausstellung Deutschland-Brasilien 27.–30. Juni 2024 in Haldensleben wird die einzige nationale Ausstellung im BDPH im kommenden Jahr sein. Die Ausstellung wird ebenfalls als regionale Ausstellung durchgeführt, sodass Exponate für beide Ränge angemeldet werden können.

In der schönsten Jahreszeit mitten im Sommer ist Haldensleben ein ideales Reiseziel, um sich mit philatelistischen Freunden zu treffen, Gedanken auszutauschen und nette Stunden in geselliger Runde zu verbringen. Alle Aussteller sind zur Eröffnung der Ausstellung am 27. Juni 2024 um 15 Uhr eingeladen, in deren Rahmen die Briefmarkenübergabe „500 Jahre deutsche Siedler in Brasilien“ aller Voraussicht nach vom Staatssekretär im Bundesministerium der Finanzen Heiko Thoms im Beisein des Botschafters von Brasilien übergeben wird. Ein ganz besonderes

Highlight wird sicherlich auch der Festabend am 29. Juni 2024 in Schloss Hundisburg sein, der ganz im Zeichen von brasilianischen Klängen und Rhythmen stehen wird. Die Deutsche Post wird mit einem breiten Marken- und Belegangebot anwesend sein. Im Gepäck wird sie die beiden Sonderbriefmarken des Jahres 2024 mit Brasilienbezug haben. Sonderstempel soll es zu den nachfolgenden Themen geben: 50 Jahre ArGe Brasilien; Briefmarkenausstellung Deutschland-Brasilien und 200 Jahre deutsche Siedler in Brasilien. Die Arbeitsgemeinschaft Brasilien wird mit einem großen Stand und ihrem kompletten Literaturangebot vertreten sein. Selbstverständlich sind auch weitere Arbeitsgemeinschaften sowie Händler anwesend.

Am Freitag, dem 28. Juni findet ab 19.30 Uhr der Festabend zum 50jährigen Bestehen der Arbeitsgemeinschaft Brasilien im Landhaus Gabriel statt. Dieser Abend wird natürlich einen brasilianischen Anstrich haben. Um Hotelzimmer sollte man sich frühzeitig kümmern und nicht zu lange warten. Weitere Informationen, wie eine Hotelliste, eine Anmeldung zum DeBra Festabend und auch den Zeitplan, finden Interessenten auf der Homepage der Ausstellung: <https://www.debra2024.de>

Die AJJP, der Weltverband der Philatelie-Autoren und -Journalisten hat dieser Nationalen Ausstellung ihr Patronat verliehen. Mitglieder des AJJP-Vorstandes werden vor Ort bei der Betreuung der Literatur mitwirken, so wie es bereits 2020 in sehenswerter Weise geschehen ist.

Messen | 18. DEZEMBER 2023

Eintrag teilen





Kategorien

- APHV
- Auktionen
- Aus der Philatelie
- Handel
- Kataloge und Literatur
- Messen
- Numismatik
- Uncategorized
- Verbände

Archiv

- Januar 2024
- Dezember 2023
- November 2023
- Oktober 2023
- September 2023
- August 2023
- Juli 2023
- Juni 2023
- Mai 2023
- April 2023
- März 2023
- Februar 2023

Jahresarchiv

- 2024
- 2023
- 2022
- 2021
- 2020
- 2019
- 2018
- 2017
- 2016
- 2015
- 2013